

# A L'OCCASION DE LA JOURNÉE MONDIALE DES MIGRANTS

LES 4EME2 S'ENGAGENT ET DEVIENNENT MINISTRE D'UN PAYS IMAGINAIRE

CHÈRES CONCITOYENNES, CHERS CONCITOYENS,

JE NE VOUS CACHE PAS L'ÉMOTION QUI M'ANIME TANT LA SITUATION EST GRAVE. IL Y A 23 ANS DE CELA JACQUES CHIRAC NOUS DISAIT « NOTRE MAISON BRÛLE ET NOUS REGARDONS AILLEURS » ET ACTUELLEMENT LA MÊME SITUATION SE DÉROULE DANS UN DE NOS PAYS FRONTALIERS.

DES MILLIERS DE MAISONS INONDÉES, DES MILLIONS DE PERSONNES DÉPLACÉES, DES MILLIERS DE TROUPEAUX ET DE CHAMPS DÉVASTÉS MAIS NOUS RESTONS DANS L'INACTIVITÉ, ALORS QUE NOTRE OBJECTIF EST D'AIDER. CETTE SITUATION NE VOUS FAIT-ELLE PAS RÉFLÉCHIR ? NE PENSEZ-VOUS PAS QU'IL EST TEMPS D'AGIR ?

EN 2022, 32,6 MILLIONS DE PERSONNES ONT ÉTÉ DÉPLACÉES POUR CAUSES CLIMATIQUES: CYCLONE, INONDATION, SÉCHERESSE, TEMPÊTE ET MONTÉE DES EAUX. D'ICI 2050 IL Y AURA 200 MILLIONS D'EXILÉS EN PLUS. SI NOUS N'AGISSEONS PAS MAINTENANT, CES PERSONNES SERONT OBLIGÉES DE QUITTER LEUR FOYER.

NOUS PROPOSONS DE CONSTRUIRE DE GRANDS LOGEMENTS AFIN D'ACCUEILLIR LE MAXIMUM DE RÉFUGIÉS MAIS EN ATTENDANT NOUS VOUS DEMANDONS DE PARTICIPER À LEUR ACCUEIL EN LES LOGEANT DANS VOS STUDIOS OU VOS CHAMBRES INOCCUPÉES. NOUS COMPRENONS QUE CELA NE SOIT PAS SIMPLE, MAIS A PRÉSENT IL EST TEMPS DE PRENDRE CONSCIENCE DE LA SITUATION DE CES PERSONNES.

AVANT TOUT, NOUS SOMMES HUMAINS, NOUS DEVONS RESTER SOLIDAIRES !

CHAQUE MOIS, NOUS ORGANISERONS UNE FÊTE NATIONALE POUR LES AIDER À S'INTÉGRER DANS NOTRE PAYS, RENCONTRER DE NOUVELLES PERSONNES, CONNAÎTRE NOTRE MODE DE VIE, APPRENDRE RAPIDEMENT NOTRE LANGUE. CELA LEUR PERMETTRA DE PARTICIPER À LA VIE ÉCONOMIQUE DANS NOTRE TERRITOIRE. NOUS POURRONS AUSSI METTRE À L'HONNEUR LEURS CULTURES.

CHERS COMPATRIOTES NOUS ESPÉRONS QUE VOUS COMPRENDREZ NOTRE DÉCISION, QUE VOUS L'APPLIQUEZ COMME IL SE DOIT ET RESPECTEREZ AINSI NOTRE DEVISE : « LA SOLIDARITÉ ET L'UNITÉ POUR LE PROGRÈS ».

ALORS PRENONS LES CHOSES EN MAIN ET AIDONS NOTRE PROCHAIN !